

De: DUSART Christian
Envoyé: jeudi 22 octobre 2015 07:49
À: '42mably@bouticycle.com'; 'carrosserie.ngoutaudier@wanadoo.fr'; '07230@creditmutuel.fr'; 'g.boyard@cuisinellamably.fr'; 'maison.moncorge@wanadoo.fr'; 'contact@metallerie-chatre.com'; 'm.f.e.inox@wanadoo.fr'; 'd.moissonnier@valentin-traiteur.fr'
Cc: 'comptabilite@metallerie-chatre.com'; 'multifleurs2@wanadoo.fr'; 'lecoteautomobile@orange.fr'; 'IMPRESSION DE LA COTE'; 'Mattoni Cédric'
Objet: COMMUNIQUE N°22 - 2015

VÉLO CLUB ROANNAIS

COMMUNIQUE N°22 - 2015

HOMMAGE AU COUREUR PROFESSIONNEL DU VÉLO CLUB ROANNAIS

THOMAS DAMUSEAU

ROANNAIS

Sports

Rédaction : BP 124, 49 rue Jean-Jaurès, 42332 Roanne Cedex - 04 77 71 81 99 - lproanne@leprogres.fr - Publicité : 04 77 91 48 69 - lpublicite42@leprogres.fr

CYCLISME FIN DE CARRIÈRE

Thomas Damuseau : « J'ai réalisé mon rêve de gosse ! »

A seulement 26 ans Thomas Damuseau met un terme à sa carrière de coureur cycliste professionnel. Sans amertume et sans regret si ce n'est celui de ne pas avoir disputé le Tour de France. Il se consacre depuis septembre à la reprise de ses études pour demeurer dans le domaine sportif !

La voix est enjouée et c'est en toute sérénité que Thomas Damuseau évoque ses dix années de carrière, lui qui resta toujours fidèle au VCR : « C'est déjà une longue histoire avec toute ma formation au Vélo Club Roannais, un an de junior à Cours-la-Ville et pendant ce temps trois années au pôle espoirs de Saint-Etienne avec Dominique Garde.

L'équipe hollandaise de Stil Shimano à ses débuts

Ensuite ce fut Chambéry et le centre de formation, sorte de réserve d'AG2R et ceci pour trois nouvelles saisons. En sortant, j'ai signé

pour l'équipe hollandaise de Stil Shimano, laquelle deviendra Argos Shimano et enfin Giant Shimano ».

Non conservé, plus pour un problème d'agent que pour mes résultats j'ai signé à Lille Roubaix Métropole où j'ai retrouvé Gilles Pauchard mais ce fut catastrophique pour moi.

J'ai pris la grippe en début de saison, puis je me suis rompu un tendon plantaire et alors que je revenais en forme j'ai chuté au Tour de Picardie puis lors des championnats de France. »

Dès lors il explique le cheminement : « En dix ans j'ai fait beaucoup de sacrifices dans tous les domaines ; je ne me sentais plus motivé à 100 % et il m'a semblé que hormis le Tour de France j'avais fait le tour de la question en sachant que

j'étais un équipier pas un leader. »

Des voyages... un avenir à construire !

Les souvenirs de voyages auxquels lui pesaient parfois reviennent en mémoire : « Québec, Montréal, la Californie, les tours d'Italie de Pologne, de Turquie... mais aussi Paris-Tours, Liège-Bastogne-Liège, la Flèche wallonne... et des bons copains comme Thierry Hupond, Warren Barguil où Romain Bardet pour ne citer qu'eux. Son meilleur souvenir : « Meilleur grimpeur du Dauphiné une course régionale pour moi, dans laquelle je me suis retrouvé six jours sur sept parmi les échappés alors que je sortais du Tour d'Italie et que mes employeurs ne souhaitent pas forcément que je



« Les vainqueurs du gentleman cycliste organisé par le Vélo Club Roannais avec Miss Prestige Loire Forez Ophélie Luceron et Chloé Froment Miss Élégance Loire Forez Photo J. Fournier

le dispute pensant que j'étais cramé ». Désormais en licence de marketing et commercialisation de produits sportifs avant de s'attaquer à deux ans en Master, il déclare : « Je suis content d'être sorti de cette bulle cycliste car je n'avais pas envie de m'enfermer dans ce monde mais ce fut une expérience profondé-

ment enrichissante ! »
Dimanche à Pouilly-les-Nonains, il a accroché un dernier dossard pour participer, comme chaque année, au gentleman du VCR et courir par quatre fois avec des jeunes : « C'est rendre un tout petit peu à ce club ce qu'il m'a permis de devenir ! » ■

Pierre Vacher

JOURNAL **LE PROGRÈS** DU MERCREDI 21 OCTOBRE 2015

VÉLO CLUB ROANNAIS

Christian DUSART & Jordan AVENEL
(M. 06 79 84 73 68) (M. 06 42 65 02 42)
Délégués au Sponsoring du VCR